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Audiencias del 6 de diciembre de 1997 

'Esoosa Dar sororesa' ITVE-ll 
Td. Fin de semana 1ITVE-1 
Td. Fin de semana 2 ITVE-1) 
las hiias de H' rvE-ll 
Cine de barrio n E-1l 
Informe semanal ITVE-1) 
Corazón corazón (TVE-1l 
Sorpresa sorpresa (A-3) 
Noticias 1 A-31 

Fuente:'Safres 

Audiencias del 7 de diciembre de 1997 

4.134.00 
4.019.00 
3.866.00 
3.560.00 
3.407.00 
3.024.00 
2.718.00 
2.718.00 
2.641.00 

Fuente: Safres Fuente: Safres 

elevisión. LlI_ 
,.Aa.", 

Audiencias del 8 de diciembre de 1997 

El tiempo 2 (TVE-1) 5.512.000 
Entre Morancos y ... (TVE-1) 5.206.000 
Telediario 2 (TVE-1) 5.015.000 
,¡'Etl c~0'210":r:ide:-l::a~ni'i0c'iih,;¡e',,,(AR--,,-3lL-~4.402.000 
",'E~I ci"h~icf'0~d¡ce ",or:'i:0'~(TV",-,E~-1:,-)",_--,3.981.000 
Todos los hombres ... [-5) 3.790.000 
El tiempo 1 (TVE-1) 3.483.000 
'Qua vadis' (TVE-1) 3.369.000 
Telediario 1 (TVE-1) 3.369.000 

De Lisboa al Orinoco El PP abre el 
carnmopara 
privatizar 
Telemadrid La Ruta Quetzal conmemora el V Centenario del Descubrimiento de Venezuela 

y sigue el lema de la Expo 98 'Los océanos, un patrimonio para el futuro' 

SUSANA CAZORLA 
Madrid 

) 
El Presidente de Argenta
ria, Francisco González, el 
Secretario de Estado de Coo
peración y para Iberoaméri
ca, Fernando Villalonga, y 
Miguel de la Quadra-Salce
do presentaron oficialmen
te en el día de ayer la Ruta 
Quetzal 1998. 

Todo está preparado para 
que 275 jóvenes de casi todos 
los países participen en la 
conmemoración del V Cen
tenario del tercer Viaje de 
Colón a América, que culmi
nó con el descubrimiento de 
Venezuela, y el primero del 
portugués Vasco de Gama al 
'país de las especias', la In
dia. 

El 15 de junio está previs
ta la salida desde el puerto 
de Barcelona del conjunto 
de jóvenes que -siguiendo 
ellema 'Los océanos, unpa-· 
trimonio para el futuro'
circunnavegará la penínsu
la -haciendo escala en los 
puertos de Palma de Mallor
ca, Valencia, Alicante, Car
tagena, Ceuta, Cádiz y Sevi
lla- para recalar finalmen
te en la Expo 98 de Lisboa, 
donde llegarán por el estua
rio del río Tajo. Allí, serán 
uno de los actos portugue
ses, pues, según explicó Sal
cedo, los expedicionario son 
del país en que están. 

Tras su estancia portu-

MÁS QUE UN VIAJE Los jóvenes desarrollan un amplio programa de actividades académicas. 

guesa, regresarán a Madrid 
para emprender viaje a To-

. ledo, Valladolid, Salamanca 
y Zamora ---de la localidad 
de Toro salió la primera ley 
hacia América-, de donde 

'retornarán a la capital para 
ser recibidos en audiencia 
por los Reyes. Para el 30 de 
junio, los chicos volarán ha
cia Venezuela, donde reali
zarán expediciones a los te
puis, misteriosas montañas 

ESTUDIOS Y AVENTURA 
Las expediciones que durante tantos años ha venido 
organizando Miguel de la Quadra-Salcedo se caracte
rizan por la combinación de aventuras y estudios. 
Para participar en el viaje, los jóvenes españoles han 
tenido que presentar un trabajo original sobre cual
quier aspecto de las relaciones entre España y Amé
rica. La Universidad Complutense interviene me
diante la designación del jurado que selecciona los 
mejores y, también, diseña el curso que seguirán es
tos chicos. 

de paredes verticales restos 
de un relieve formado en el 
período precámbico, a las 
cascadas del río Carrao y al 
espectacular Salto del Ángel 
-al que los indígenas lla
man Churún Merú-.Y, tras 
la pista de la leyenda de El 
Dorado, se adentrarán en 
las selvas delOrinoco. 

Todo un periplo que inclu
ye un amplio plan de estu
dios, y que Villalonga defi
nió como "un viaje de solida
ridad entre los jóvenes para 
profundizar en sus raíces, 
en su historia y su cultura". 

Programa declarado de 
Interés Universal por la 
UNESCO, por primera vez 
este año, la expeción tendrá 
el apoyo del Comité Olimpi
co Internacional. Tal y como 
explicó Salcedo, a propuesta 
y deseo del propio Sama
ranch, los jóvenes realiza
rán en la Villa Olimpica, 
"los primeros pinitos" en 
los que la mosofia del depor
te se une a la historia, el me
dio ambiente y conjunto de 
valores tradicionales de 
esta Ruta Quetzal. 

Por otra parte, el director 
del Programa definió esta 
expedición como una "re
conquista". Según de la 
Quadra-Salcedo, "nos con-

o quistan los de allá", con 
unos "valores" que encuen
tran en Hisponamérica, 
donde,'" diferencia de Euro
pa, aún se conservan. 

Otra vez con Luis Herrero 
El Consejo de Administración del Ente Público vuelve a 

solicitar a López Amor su destitución 

'Calle Nueva' se impone 
a la crónica rosa 

Madrid/ S.C.- La defensa 
que el director general de 
RTVE, Fernando López 
Amor hizo en su momento 
del director y presentador 
de 'El debate de La Primera', 
Luis Herrero, sigue en pie. 

En reunión ordinaria del 
Consejo de Administración 
del Ente Público, celebrada 
en el día de ayer, se aprobó 
por un total de dos tercios de 
los votos "solicitar de nue
vo" al director general el 
cambio de Luis Herrero al 

considerar que no está cum
pliendo los "principios de 
programación derivados 
del Estatuto de RTVE". 

En declaraciones a DIA
RlO 16, Diego Carcedo, con
sejero a propuesta del 
PSOE, explicó que cree que 
el espacio debe mantenerse 
pero "para que se consolide 
y cobre la importancia que 
debe de tener es· necesario 
que cambie su director y 
moderador". . 

Según Carcedo, Luis 

Herrero "ha fracasado en el 
planteamiento, conducción 
y forma de moderar; así 
como en la eleccion de temas 
e invitados". 

Su opinión fue comparti
daporseisdelosochomiem
bros del Consejo, cifraresul
tado de la suma de los tres 
consejeros del PSOE, el de 
ID, CiD y PNV. En contra, 
Amor ---que calificó la deci
sión de "partidista" - sumó 
su voto alos de los dos conse
jeras del PP. 

Madridi S.C.- La sobre
mesa cambia en lo que a 
audiencias se refiere. 'Ca
lle Nueva', la serie que dia
riamente emite TVE-1 en 
esta franja horaria, obtuvo 
la semana pasada un share 
del 20,9 por ciento de me
dia. Con esta cifra, la pro
ducción de Zeppelin TV su
peró a los espacio 'Extra 
Rosa' -con un 19,6 por 
ciento de cuota de panta
lla- y iQué me dices!', que 
obtuvo un 18,3 por ciento. 

Protagonizada por Pa
tricia Adriani, José Conde 

y Juan Gea,laseriefue vis
ta por una media semanal 
de 2.243.000 eSjlectadores. 
Frentea estas cIfras, el pro
grama que presentan Ana 
Rosa Quintana y Rosa Vi
llacastín obtuvo un total 
de 2.167.000 de media. Por 
su parte, Belinda y Chapis 
conseguían en Telec1nco 
2.013.000 espectadores. 

Según parecen indicar 
los datos, la apuesta de 
TVE por la ficción comien
za a obtener resultados 
frente a la información del 

o mundo del 'corazón'. 

El Congreso acepta 
considerar la 
proposición de ley 
sobre los canales 
autonómicos, con el 
voto en contra de 
PSOE, IUyelMixto. 

JOSÉ MORALES 
Madrid 

La privatización de Tele
madrid está en marcha El 
Congreso de los Diputados 
aceptó ayer por 20 votos de 
diferencia (167 a favor y 
147.en contra) tomar en 
consideración la proposi
ción de ley enviada desde 
la Asamblea de Madrid 
para modificar la 'ley de 
Terceros Canales'. 

El PP es el gran promo
tor de esta medida y, como 
se esperaba, contó en la 
Cámara Baja con el apoyo 
de sus socios catalanes, 
vascos y canarios. PSOE, 
ID y el Grupo Mixto se 
oponen. 

El proyecto sobre televi
siones autonómicas que 
ultima el Ministerio de Fo
mento ---en el que se reco
gen las propuestas del Par
lamento canario, además 
del madrileño- centra 
sus objetivos en aspectos 
económicos y técnicos. 

La posibilidad de priva
tizar las televisiones y que 
el titular del servicio deja 
de ser estatal para conver
tirse en autonómica están 
entre los primeros. 

En el segundo apartado 
está que cada Comunidad 
disfrute de dos canales, si 
el espectro radioeléctrtco 
lo pennite, además de per
mitir que las emisoras 
funcionen "con tecnologta 
digital, en la forma que 
contemple el plan nacio
nal de televisión digital", 
según infonnó Fomento. 

Trabajadores de Tele
madrid se manifestaron 
ayer frente al Congreso en 
protesta por la privatiza
Ción. Contaron con el apo
yo de algunos políticos 
madrileños y, allilque era 
ooa movilización en toda 
regla, se notó la ausencia 
de buena parte de los diri
gentes madrileños de ID 
que, al menos en sus reu
niones, abogan por este 
sistema para apoyar a los 
trabajadores. 
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